



WERFEN GEMEINDE INFORMATION



Foto: Josef Seidl

Ehrungen

Seite 1

Informationen

Seite 2

Wichtige Informationen

Seite 3

Umwelt

Seite 3

Informationen

Seite 4

Ehrung ausgeschiedener Gemeindevertreter



Bei einem Festakt am 26. Juni 2014 konnte Bürgermeister Weitgasser mehreren ausgeschiedenen Gemeindevertretern Ehrungen überreichen.

Für seine 20jährige Tätigkeit als Bürgermeister der Marktgemeinde Werfen wurde Franz Meißl mit dem Ehrenring und einer Ehrenurkunde ausgezeichnet. Bürgermeister Weitgasser hob in seiner Laudatio unter anderem hervor, dass unter der Führung von Altbürgermeister Meißl in Werfen die erste Einrichtung für die Betreuung von unter 3jährigen Kindern im Bundesland Salzburg angeboten wurde und er betonte die Verbundenheit von Franz Meißl zu den örtlichen Vereinen.

Dem ehemaligen Vizebürgermeister Herbert Scheuringer sowie den ehemaligen Gemeinderäten Franz Berger und Josef Rieder wurde in Würdigung ihrer langjährigen Tätigkeit für die Gemeinde der Ehrenring verliehen.

Herr Thomas Hafner, Herr Haas Herbert und Herr Rudolf Scheiblauer wurden mit dem Ehrenteller der Marktgemeinde Werfen ausgezeichnet und Herrn Andreas Prommegger, Herrn Johann Winter, Herrn Herbert Kulovics und Herrn Franz Wilfling wurde mit einer Ehrenurkunde Dank und Anerkennung ausgesprochen.



INFORMATIONEN

Einweihung des Kindergartens Tenneck



Foto: Christoph Reich

Am 27. Juni 2014 wurde der neue zweigruppige Kindergarten in Tenneck von Pfarrer Pollhammer eingeweiht. Der Festakt, zu dem auch die Vertreter der beteiligten Firmen geladen waren, wurde von den Kindern feierlich umrahmt. Das Gesamtinvestitionsvolumen für dieses Bauvorhaben zur weiteren Verbesserung der Kinderbetreuung in der Gemeinde Werfen liegt bei über einer Million Euro.

Symbolisch wurde der Schlüssel für den neuen Kindergarten von Bürgermeister Weitgasser und Altbürgermeister Meißl an die Kindergartenleiterin Wind Stefanie und die Kindergartenpäd. Kreuzberger Anni übergeben.

Kindersachenbörse



Am Samstag, dem 27. September findet im Turnsaal der Volksschule Tenneck von 9:00 bis 12:00 Uhr die 6. Tennecker Kindersachenbörse statt. Tischreservierungen und weitere Informationen bei Eisl Daniela unter der Tel-Nr. 0650/2474212.

Gemeindeversammlung mit Projektpräsentation Seniorenheim



Am 8. Juli hat die Jurysitzung zum Architektenwettbewerb für das neue Seniorenheim stattgefunden, bei dem 8 anonymisierte Projekte bewertet wurden. Als Sieger dieses Wettbewerbes ist der heimische Architekt Prüll Hannes hervorgegangen. Die Schaubilder der einzelnen Projekte sind bis Mitte September im Foyer des Gemeindeamtes ausgestellt. Das Siegerprojekt wird im Rahmen einer öffentlichen Gemeindeversammlung am **15. September um 19:00 Uhr im Brennhofgewölbe** präsentiert.



Wir bieten Lehrstellen als
ELEKTROTECHNIKER

Schriftliche Bewerbung bitte an:
Post: Markt 58, 5450 Werfen
Mail: elektro-langeder@aon.at



WICHTIGE INFORMATIONEN



Straßensanierungen



In den nächsten Wochen wird der Treppelweg vom Eishöhlenparkplatz bis zur Bahnhofsbrücke befestigt. Für die Asphaltierung muss dieser einen Tag gesperrt werden. Der genaue Termin wird rechtzeitig vorher vor Ort angekündigt.

Im Bereich der Poststraße und der Hirschenhöhstraße sind im Herbst umfangreiche Deckensanierungsarbeiten geplant. Die betroffenen Anrainer werden von der Baufirma Swietelsky mittels Informationstafeln rechtzeitig vorher auf zeitweise notwendige Straßensperren hingewiesen.

UMWELT

380 kV Salzburgleitung – aktuelle Information



Die von der Gemeinde Werfen bereits eingebrachten Einwendungen wurden leider sowohl im Umweltverträglichkeitsgutachten als auch bei der von 2. bis 5. Juli abgehaltenen mündlichen Verhandlung unzureichend behandelt.

Das eingereichte Projekt sieht unter anderem vor, dass die gesamte Anlieferung des Materials für mehr als 50 Masten mit Materialeilbahnen durchgeführt wird. Die Anlieferung zu dieser Materialeilbahn ist ausschließlich über das Blühnbachtal vorgesehen. Im Einwand der Gemeinde wurde unter anderem auch auf die Unzumutbarkeit und die aus mehreren Gründen fehlende Genehmigungsfähigkeit hingewiesen.

Bürgerberatung durch die E-Control am 1. Oktober



Am Mittwoch, dem 1. Oktober findet von 08:00 bis 10:00 Uhr im Sitzungssaal der Gemeinde eine kostenlose Beratung für Strom- und Gaskunden durch Mitarbeiter der E-Control statt.

Homepage der Gemeinde Werfen – www.gemeindewerfen.at



Auf unserer Homepage können sie sich über Wissenswertes und Aktuelles für alle Gemeindegänger informieren. Die bereits vorhandenen Daten werden regelmäßig ergänzt und überarbeitet.

Die Homepage bietet unter anderem den heimischen Betrieben im Bereich Wirtschaft die Möglichkeit, sich kostenlos einzutragen. Jeder Benutzer erhält eine Zugangsbezeichnung, mit der er seine Daten jederzeit ändern und somit immer aktuell halten kann. Eine derartige Möglichkeit gibt es auch für die Vereine. Wir ersuchen alle Betroffenen, von dieser Möglichkeit Gebrauch zu machen.

Für Fragen zur Homepage steht Frau Weiss Beatrix von Montag bis Donnerstag jeweils vormittags unter der Tel-Nr. 5223-18 zur Verfügung. Wir sind für alle Hinweise zur sinnvollen Ergänzung oder Adaptierung der Daten dankbar.



Jahresrechnung der Gemeinde für das Jahr 2013 beschlossen



Das Jahr 2013 verlief für unsere Gemeinde recht gut. So entwickelten sich die Einnahmen aus den Bundesertragsanteilen mit einem Plus von 4,6% gegenüber dem Vorjahr besser als prognostiziert. Bei der Kommunalsteuer konnte ein Plus von 1,8% verzeichnet werden, die Grundsteuereinnahmen stagnierten.

Bei den Kinderbetreuungseinrichtungen entstanden im Vorjahr allein für den laufenden Betrieb Kosten in der Höhe von insgesamt über € 500.000. An Elternbeiträgen wurden davon insgesamt nur ca. € 50.000 eingenommen. Mit insgesamt € 424.000 wurde auch ein erheblicher Teil der Einnahmen für den laufenden Betrieb unserer drei Schulen verwendet. Im Seniorenheim entstanden für die Abdeckung des Betriebsabganges Kosten in der Höhe von € 282.000.

Im Jahr 2013 wurden ca. € 90.000 an Subventionen vergeben, wobei viele heimische Vereine auch zusätzlich unterstützt wurden.

Durch die aus Sicht der Gemeinde erfreulich niedrigen Kreditzinsen sowie dem Auslaufen von alten Krediten ergab sich beim Zinsaufwand ein Rückgang von 25% gegenüber 2012. Die Kredittilgungen betragen insgesamt € 390.000. Im Gegenzug wurden neue Kredite in der Höhe von € 400.000 für die Finanzierung der Projekte „Neubau Kindergarten Tenneck“ (Baukosten 2013 € 966.000) und „Straßensanierung Einfahrt Werfen Nord“ (Baukosten 2013 € 524.000) aufgenommen.

Der dringend notwendige Neubau des Seniorenwohnheimes wird in den nächsten Jahren unsere Finanzkraft stark in Anspruch nehmen. Durch eine kostenoptimierende Planung und sparsames Wirtschaften wird auch diese Herausforderung zu meistern sein.

Scooter auf dem Gehsteig entlang der neuen Marktstraße



Viele Kinder aus dem Bereich der Wispelhofsiedlung sind mit Scootern am neuen Gehsteig zwischen der Einfahrt Werfen und den Schulen unterwegs. Durch das Gefälle werden damit teilweise hohe Geschwindigkeiten erreicht. Wir haben Hinweise erhalten, dass diese Tatsache aufgrund der vielen Grundstücksausfahrten etc. schon zu gefährlichen Situationen geführt hat und wir ersuchen daher alle Eltern, den Kindern diese Gefahren näherzubringen.

Weitere Informationen und die Veranstaltungstermine sind auf der Homepage der Gemeinde Werfen unter www.gemeindewerfen.at ersichtlich.

Euer Bürgermeister
Hannes Weitgasser

IMPRESSUM

Herausgeber und für den Inhalt verantwortlich: Gemeinde Werfen; Auflage: ca. 1400 Stk.
Grafik: freihand | kommunikation & design; Druck: www.druck.at